

20 neue Bier-Sommeliers



Die erfolgreichen Bier-Sommeliers erhielten ihr Zertifikat.

Am 8. Januar konnten 20 erfolgreiche Absolventen des Lehrgangs «Schweizer Bier-Sommelier» ihre Zertifikate in Empfang nehmen.

Das Spezialistenseminar wurde bereits zum 22. Mal durchgeführt, wie der Schweizerische Brauereiverband (SBV) in einem Commu-

iqué schreibt. Organisiert wird es vom SBV zusammen mit Gastro-suisse. 20 der 22 Kandidaten haben die anspruchsvolle Abschlussprüfung erfolgreich bestanden. Die Bier-Sommeliers könnten nun ihr Wissen weitergeben, sei dies in Restaurants und Bars, an Bier-Degustationen oder an anderen Anlässen, so der Brauereiverband. Ziel des Bier-Botschafters sei es aufzuzeigen, dass es für jede Situation ein passendes Bier gebe.

Bierkarte ausarbeiten

In der Abschlussarbeit zum Seminar mussten die Kandidaten für einen Gastronomiebetrieb ein Bierangebot bzw. eine Bierkarte ausarbeiten und diese an der mündlichen Prüfung präsentieren. Zudem wurden das theoretische Bierwissen, die sensorischen Fähigkeiten, das Beschreiben verschiedener Biere und lebensmit-

telrechtliche Grundlagen an der Prüfung getestet.

Sie bekamen das Diplom

Die frisch zertifizierten Bier-Sommeliers sind: René Ammann (Zürich), Bettina Bernet (Kaltbrunn), Reto Blaser (Zuchwil), Reto Eichholzer (Zürich), Humberto Fregoso (Weil am Rhein), Yvonne Haueter (Bremgarten b. Bern), Cathrin Jäger (Winterthur), René Keller (Matten b. Interlaken), Maio Kindlimann (Glattbrugg), Doris Lüdi (Kaltbrunn), Roger Manser (Adliswil), Dominic Mettler (Stettfurt), Philipp Schmutz (Thun), Denise Schneider (Frenkendorf), Pascal Spichtig (Dietikon), Adrian Volkart (Bülach), Markus von Gunten, (Matten b. Interlaken), Dominique Wagner (Roggwil TG), Andreas Wuzella (Dürrenroth), Martin Zaugg (Stettfurt). *pd/hps*